

Operasi Mantap Praja 2020, Polsek Mangkutana Gelar Apel Kesiapan Pengamanan Tahap Kampanye

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 25, 2020 - 09:23



LUWU TIMUR - Personil Koramil 14/Mangkutana, Kodim 1403/Swg, mengikuti apel gabungan kesiapan Pengamanan tahap kampanye dalam rangka operasi mantap praja Pilkada serentak tahun 2020 bertempat di halaman Mapolsek Mangkutana, Desa Balai Kembang, Kecamatan Mangkutana, dengan melibatkan peserta apel dari Personil Polsek Mangkutana, Sat Pol PP, dengan jumlah

peserta apel sekitar 30 personil, Jumat (25/9/2020).

Pelaksanaan apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Praja 2020 ini dilaksanakan sesuai dengan anjuran protokol kesehatan cegah covid, para peserta apel berdiri dalam kondisi jarak aman yang terjaga, menggunakan masker, dan sebelum masuk di halaman apel diwajibkan untuk mencuci tangan terlebih dahulu di tempat yang telah disediakan.

Kapolsek Mangkutana, AKP Moh. Jamal Ansar melalui Dan Possubsektor Tomoni Timur, Iptu Muh. Yunus dalam arahannya mengatakan Apel kesiapan pengamanan tahap kampanye Pilkada serentak tahun 2020 dilaksanakan dalam rangka pengecekan kesiapan personel dan kelengkapan sarana dan prasarana TNI-Polri beserta unsur terkait sebelum diterjunkan ke lapangan.

"Apel gelar pasukan ini merupakan representasi dari kesiapan kita atas tanggung jawab dan kepercayaan yang diberikan oleh negara dan seluruh rakyat Indonesia, untuk menjamin keamanan, ketertiban dan kelancaran, demi suksesnya penyelenggaraan Pilkada Tahun 2020," ujar Iptu Muh. Yunus dalam arahannya.

Kepercayaan ini haruslah kita jawab dengan kesungguhan dan ketulusan hati, yang di wujudkan dengan keseriusan dalam pelaksanaan tugas pengamanan sehingga rasa aman yang menjadi dambaan seluruh warga masyarakat betul betul dapat kita wujudkan.

"Operasi Mantap Praja 2020 yang di gelar ini bertujuan untuk mengawal dan mengamankan jalannya Pilkada mulai dari tahapan perencanaan sampai tahapan akhir, guna mewujudkan situasi yang kondusif," lanjutnya.

Polri tidak mungkin bekerja sendiri, oleh karenanya di kesempatan apel gelar pasukan ini, kami haturkan terimakasih kepada TNI dalam hal ini personel Koramil 1403-14/Mangkutana dan seluruh instansi terkait yang telah mendukung dan memberikan bantuan perkuatan yang akan melaksanakan pengamanan.

"Sehingga diharapkan semua perencanaan yang telah dipersiapkan dapat berjalan dengan baik untuk menyukseskan tahapan – tahapan Pilkada serentak tahun 2020, yang pemungutan suaranya akan dilaksanakan pada tanggal 9 Desember 2020 mendatang," ujar Iptu Muh Yunus.

Sebagai sebuah pesta demokrasi lanjutnya, pilkada serentak tahun 2020 adalah bagian dari kemerdekaan rakyat untuk memilih kepala pemerintahan sehingga perlu adanya jaminan keamanan agar setiap tahapan pilkada serentak 2020 dapat berjalan dengan tertib dan aman. (***)